

Sehr geehrtes Team,

Ich habe im Jahr 2013 meinen 34 jaehrigen Sohn ( litt unter Depressionen) durch die Sterbehilfeorganisation Dignitas, in der Schweiz verloren. Wir haben heute in unserem Staat durch die Palliativabteilungen ein wuerdevolles aus der Welt gehen geschaffen. Diese Dignitas jedoch hat ihre organisationsnahen Psychiater, Anwaelte (sogar Erbschaftsvorschlaege...) Gerne wuerde ich Ihnen die volle Geschichte ueber die Schweizer Dignitas, die sogenannten Freitodbegleiter ect. uebermitteln.

Mit Besten Gruessen,

Birgitt Struck